



お盆も明けると、何だか秋の風を感じ、ツクツクボウシが鳴き始め、もうすぐ夏休みも終わりだな～と肌で感じていましたが、最近の夏は何だか違ってきています。まだまだ、残暑が厳しい？暑さが厳しい日が続きますが、水遊びを継続したりと気温と相談しながら気をつけて生活をおくっていきます。

今回は私事の話少し…息子のスポーツ少年団の配車(送迎者)の話をしている時のことですが、私よりも年齢が上(50歳程度)の方々と話しているとき、『あの河川敷の球場に行くには、〇〇の橋を通り、△△のホームセンターを抜けて、南側の堤防を上り…』と道を通りながらイメージしながら詳しく説明してくれることがありました。私はというと、全くというほど道を覚えていなく、話にもついていけない状況でした。この方たちはすごい、仕事の関係上で道を覚えているのか?とも思いましたが、一人の方は全くというほど関係のない仕事をしていて、もう一人の方は静岡中心地で仕事をしているため、道の案内が詳しいことに全く関係ありません。

で、今回、何を伝えたいかということです。私が運転する時はカーナビがあり、詳細に道案内をしてくれ、道を覚える必要がなかったということです(仕事の関係で道を覚えることがあるので例外はあります)。どの道を通り、どこに何があり、どの場所を曲がるか。国道1号を直進してなんて考える必要も覚える必要もありませんでした。音声案内で右、左と誘導してもらい到着。そこには、その風景に目を向けることも忘れていたのかもしれない。

便利なものの発展で生きやすく、辿りつきやすくなりました。しかし、そこまでの道中を想像したり、話し合ったり、時には迷った時に『あの店で聞いてみよう』なんてこともなくなってしまいました。

では、ながかみこども園では何を“子どもたちに”残していきたいか?ということです。不便、理不尽だと私は思っています。社会で生きるには不便で理不尽であり、それに耐え、コミュニケーションをとり、想像を深める力ではないかと思えます。これからの世の中は想像できない時代になっていると言われていています。私たちが学び、生活してきた知識が通用しない時代になっていきます。その時、子どもたちは『わからないから助けて』や『教えて』と言える力を持つことです。想像できないからこそ、互いにコミュニケーションをとり、助けあう、助けてもらったことに『ありがとう』という感謝ができる気持ちと、困っている人がいたら助けたいという気持ちが必要になり、それが嬉しい、幸せだと感じることはないかと思えます。ながかみこども園では生活を通し、そのような体験ができ“共に生きる”生活ができるよう生活(保育)を続けていきたいと思えます。YouTube や Netflix、ICT は便利です。しかし時間がどんどん失われていきます。時間泥棒に合わないよう、生活の中で四季を感じ、四季を味わい、四季を楽しむ活動をしていきます。その中で、想像し、心を通わせ、互いが見つめあえる時間を持てる絵本を大切にすることで、本が好き、人に読んでもらうことが好きという目には見えない力(非認知能力)を家庭でも園でも伸ばしていきたいですね。



夏祭りのご参加、ご協力ありがとうございました！

10月の予定

6日(月)～10日(金) ファミリーデー
(ランチの発注の都合上、
予約受付は9月17～19日にします)
11日(土) 保護者会園庭整備
(予備日18日)
14日(火) お弁当の日
15・22日(水) 内科健診
24日(金) 誕生会
※10月からお弁当の日が再開します。

9月の行事予定

日	曜日	行事	きらり
1	月		ひろばデビュー会
2	火	バス散歩(浜北森林公園)	出張ひろば
3	水	バス散歩(上島緑地)	カンガルータイム
4	木	リズムA ちいさなおなべのかい	発達支援
5	金	リズムB おおきくなったかな	
6	土		
7	日		
8	月	ファミリーデー	妊婦さんと家族のための講座
9	火	バス散歩(浜北森林公園)	出張ひろば
10	水	バス散歩(蛸塚公園)	どんぐりグループ③
11	木	リズムA お茶会A	発達支援
12	金	リズムB	
13	土		
14	日		
15	月	敬老の日	
16	火	バス散歩(浜松城公園)	出張ひろば ハーフバースティのついで
17	水	バス散歩(浜北森林公園)	カンガルータイム
18	木	リズムA	発達支援(心理)
19	金	リズムB	きらり講座
20	土		
21	日		
22	月		妊婦さんと家族のための講座
23	火	秋分の日	
24	水	バス散歩(浜北森林公園)	どんぐりグループ④
25	木	リズムAB お茶会B	発達支援
26	金	リズム(すだち) 誕生会 口座振替	
27	土		
28	日		
29	月		
30	火	バス散歩(浜北森林公園)	出張ひろば

9月は防災月間です。日頃から避難訓練を行うなど、いざという時に備えています。日本各地で繰り返す地震や、洪水、川の氾濫などの水害と、大変な夏を過ごしている地域もあります。私たちも、日頃から家族で話し合っておいたり、備蓄をしたりと備えておくことが必要ですね。園では、11月に防災訓練と引き渡し訓練を行う予定です。ご協力をお願いします。

七五三のお祝い

11月に、れもんさんとあんずさんは七五三のお祝いのため、大歳神社まで歩いてお参りに行きます。大きくなったことへの感謝と、今後の成長を願います。散歩にたくさん出掛け、体力をつけ、みんな一緒に歩きたいと思えます。

まだまだ水遊びが続きます。

長期予報でも、まだまだ暑い日が続くようです。園では水遊びを継続していきます。引き続き、水遊びセットを持たせていただくようお願いします。

すだちタイムについて

9月に入っても、猛暑が続きます。まだまだ水遊びが続きますし、体力も消耗します。そのため、9月末まで午睡をし、すだちタイムの開始を10月に予定しています。ご理解のほどよろしくお願い致します。

お願い

8月に配布しました、「現況確認届出書」(水色の封筒)の提出日が、9月12日になっています。期限厳守でお願いします。(すだちさんと一号認定のお子さんはありません。)